

Femmes Leaders en Action



Résumé du RAPPORT MORAL de Nicole Barbin, Fondatrice Les principes

A l'aune de cette assemblée je rappellerai les lumières qui nous guident
Ce sont elles qui ont inspiré nos activités depuis la création
Femmes Leaders Mondiales appartient à la grande famille des femmes, sans
distinction. et a été guidée par des maître-mots: égalité des droits, transmission,
réseau et celui-ci a permis de réunir de nombreuses femmes sur des
sujets sensibles comme « les cellules souches », « Vivre après le cancer »
« le don d'organes », « l'argent virtuel », « Femme digitale, Femme d'Avenir »,
« Oser, s'Epanouir, Réussir » et bien d'autres

Notre Ambition pour les dix prochaines années

**Conforter la place de notre Association comme un outil de proximité
utile et adaptable à toutes les situations**

Notre Défi

**Renforcer avec vous, notre fonction d'animation et de développement
afin d'asseoir la MARQUE « Femmes Leaders Mondiales »
d'une façon durable**

**Femmes Leaders Mondiales est une œuvre qui s'écrit à plusieurs mains, une
œuvre collective née de tout ce qui nous rassemble.**

A.G.M. à Bruxelles à la Bibliothèque Royale Le Conseil Mondial



« Le Coup de Cœur de Femmes Leaders Mondiales »
à Françoise Meunier par Véronique Barbin



Claudine Speltz
Luxembourg



Françoise MEUNIER
Fondatrice
F.L.M. Belgique

Remise du TROPHEE DE LA COOPERATION à Colette Lejeune



Colette Lejeune
Présidente



Murielle Eyletters
Vice Présidente

Le Comité de Belgique



**Soirée de Gala et Remise du Trophée FEMMES LEADERS MONDIALES à
Dominique MINEUR**
**Secrétaire Générale de la Maison de Sa Majesté,
le Roi des Belges au Palais Royal.
Première Femme à occuper cette fonction**



Quelques images de la soirée au SOFITEL



Le CERCLE BUSINESS FEMMES LEADERS



Nicole ROSKAM, pour l'Aquitaine, organisera avec le Conseil Mondial la prochaine Assemblée Générale Mondiale Ce sera au Château Cantenac, en Bordelais, les 18 et 19 Octobre 2024





C'est le nouveau logo du
CERCLE BUSINESS
FEMMES LEADERS

Audrey POUCHOL qui a créé
avec Nicole Barbin ce Cercle
en août 2018, a été nommée à
l'Assemblée Générale Mondiale

Présidente du CERCLE



**Elisabeth VINCENT, notre Ambassadrice
nous représente à Paris**

Elle s'est présentée auprès de C. Thiebault
Martinez et de sa jeune équipe, notamment la
secrétaire Mathilde qui connaît

Femmes Leaders Mondiales

Elle a assisté à la représentation du Film « En bonne compagnie » où une discussion était organisée par la CLEF. Inspiré de faits réels des années 1970 en Espagne; ce drame aborde les avortements clandestins sous Franco et procès avant la dépénalisation de la loi de 1985.

On y retrouve un mouvement féministe engagé dans la lutte pour le droit à l'avortement dans différents milieux sociaux.

C'est le patriarcat qui est suggéré au travers de l'inceste, le viol, face à la lutte des femmes pour leur droits.

Ensuite, lors de la discussion, Céline Thiebault Martinez, présidente de la CLEF a rappelé l'importance du projet d'inscription de la loi de Simone Veil de 1975 dans la constitution française. Spécialiste de la santé, elle a expliqué les difficultés des femmes à avorter dans les déserts médicaux suite à la suppression des petits hôpitaux en milieu rural avec en plus le regroupement des services, ainsi que la baisse du numerus clausus. Son discours était appuyé, légitime, clair.

L'idée c'est d'être vigilante car ce droit pourrait être remis en question.

L'uniformisation de la loi en Europe, voulue par Gisèle Halimi semble très compromise chez les 27 car c'est d'abord un droit national.

France Le Président de la République souhaite inscrire l'IVG dans la Constitution. Après un an de débats, de mobilisations féministes et de navette parlementaire, le président a finalement déclaré, le 29 octobre, que « le projet de loi constitutionnelle sera envoyé au Conseil d'Etat cette semaine et présenté en Conseil des ministres d'ici la fin de l'année ». Femmes Leaders avait signé la pétition

